



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## Paso de la Puerta Santa con el cardenal O'Brien



Durante el Jubileo de la Misericordia, el **equipo del Gran Magisterio** de la Orden tuvo la alegría de pasar la Puerta Santa de la basílica de San Pedro acompañado por el Gran Maestre, el cardenal Edwin O'Brien, el pasado 22 de febrero, **llevando en sus intenciones a todos los miembros de la Orden**, en particular aquellos que atraviesan momentos de enfermedad o dificultades.

Mons. Fortunato Frezza, maestro de ceremonias de la Orden y Canónigo de San Pedro, guió el grupo durante ese intenso momento que constituye una de las cuatro condiciones para obtener la indulgencia jubilar, además de haber recibido el sacramento de la Reconciliación, participar en una Eucaristía y rezar por las intenciones del Papa. En el aspecto sacramental, el papa Francisco ha recordado estos últimos meses la importancia que se preste atención hacia las **obras de misericordia corporales y espirituales**.

En la foto, vemos al equipo del Gran Magisterio con el Gran Maestre, el gobernador general Agostino Borromeo, el canciller Ivan Rebernik y el consejero Pier Carlo Visconti, después de haber pasado la Puerta Santa, al lado del altar de la Cátedra de san Pedro en la famosa basílica papal.

*(13 marzo 2016)*